

Paris, le 16 janvier 2023

Décès de Jean Laurent, 1^{er} président de la FBF

La Fédération bancaire française (FBF) a eu la tristesse d'apprendre le décès, le jeudi 12 janvier 2023, de Jean LAURENT, premier président de la FBF de sa fondation en 2001 jusqu'en 2002.

Jean LAURENT a fait tout sa carrière dans le groupe Crédit Agricole, jusqu'à devenir président du Crédit Lyonnais puis Directeur général de Crédit Agricole S.A.

Jean LAURENT a par ailleurs été le premier à prendre la présidence de la FBF : il avait, aux côtés en particulier de Michel PEBEREAU, contribué à bâtir cette maison commune des banques, marquant ainsi l'histoire de notre profession. Son intuition et son énergie ont été décisifs pour renforcer notre cohésion et notre représentation.

Les adhérents de la FBF et les équipes saluent sa mémoire et adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

CONTACTS

Benoît DANTON : 06 73 48 80 40 - bdanton@fbf.fr
Jenny SENSAU : 06 31 06 60 39 - jsensiau@fbf.fr



[@FBFFrance](https://twitter.com/FBFFrance)